

La région Auvergne subventionne l'accès à Internet par satellite

[Vincent Birebent](#), publié le 12 décembre 2008



Tags: [satellite](#), [haut débit](#), [adsl](#)



Afin de pallier les « zones blanches » de couverture ADSL, la région Auvergne va financer l'installation de matériels, chez ses habitants, leur permettant de recevoir Internet par satellite.

Le conseil régional et les quatre conseils généraux des départements de la région (Allier, Puy-de-Dôme, Cantal, Haute-Loire) réservent cette offre à leurs administrés non éligibles à l'[ADSL](#) (0,4 % de la population).

600 euros par foyer

La subvention, qui s'élève à 600 euros, se décompose en 400 euros pour l'acquisition du matériel (modem et parabole) et 200 euros pour l'installation, auprès d'un fournisseur d'accès agréé. Les [FAI](#) retenus pour cette opération sont NordNet, Numéo, Vivéole et Satelsys.

Les habitants de la région peuvent se connecter au site [Auvergne haut débit](#), pour savoir s'ils résident dans une zone desservie par l'ADSL ou sur le point de l'être, ou s'ils peuvent postuler à la subvention pour une installation satellite.

Le conseil régional s'est engagé dans un plan quinquennal de déploiement censé permettre à tous les Auvergnats d'accéder au haut débit par l'ADSL. Mais il estime qu'il ne sera pas suffisant : environ 3000 lignes téléphoniques ne seront pas éligibles à une offre haut débit, selon lui. C'est pour cela qu'il propose cette alternative par satellite, en particulier pour certaines zones rurales ou montagnardes.

Par [Vincent Birebent](#), ZDNet France